

OLYMPIO KYPRIANOU-PERRIMOND PREND LA DIRECTION GÉNÉRALE DE LA FÉDÉRATION SOLIHA

Olympio KYPRIANOU-PERRIMOND prendra au 1^{er} novembre 2025 ses fonctions de directeur général de la Fédération SOLIHA.

Son arrivée à la tête de la Fédération SOLIHA s'inscrit, dix ans après sa création, dans une phase de transition stratégique pour le Mouvement. Elle s'appuie sur l'adoption récente du Plan d'action 2025-2028 de la Fédération, voté lors de l'Assemblée générale du mois de juin. Ce plan vise à affirmer la place du Mouvement comme acteur majeur et solidaire, en renforçant la lisibilité de son action et la structuration de son réseau.

Sous l'impulsion du président Alain RÉGNIER et du nouveau Conseil d'administration, une réorganisation interne de la fédération est engagée. Le nouveau directeur général aura pour tâche de faire évoluer le mode d'animation et d'accompagnement du réseau, à travers une nouvelle gouvernance de ses clubs et groupes de travail, afin de renforcer les capacités, les projets et les solutions d'un Mouvement mobilisé, innovant et exemplaire.

Professionnel reconnu du réseau, Olympio KYPRIANOU-PERRIMOND était, depuis 5 ans, directeur de pôle chez SOLIHA Provence, où il a conduit la réorganisation d'une équipe pluridisciplinaire, renforcé les activités territoriales, notamment en matière de lutte contre l'habitat indigne et d'accompagnement des copropriétés en difficulté. Il a également participé au développement de projets innovants comme ViagéVie, un viager social. Son parcours mêle expériences de terrains et responsabilités en cabinets ministériels, notamment au ministère des Outre-mer, où il a contribué à l'élaboration du Plan logement Outre-mer 2020-2022.

« C'est avec engagement, sens du collectif et humilité envers les personnes accompagnées par nos associations que je prends la direction générale de la Fédération SOLIHA. Je remercie le Président Alain RÉGNIER et le Bureau de leur confiance. Ma mission m'inscrira dans la continuité des actions menées par mes prédécesseurs : Juliette LAGANIER, qui a porté un cycle structurant de trois ans et construit un projet associatif ambitieux, et Michel PELENC, qui avait posé les fondations du Mouvement à travers « Cap stratégique 2025 ». Ma mission est aujourd'hui de décliner opérationnellement le plan d'action de la Fédération, de renforcer l'organisation interne et de porter la voix du Mouvement dans les prochains débats sur le logement, l'équité sociale et territoriale, la transition écologique. » Olympio KYPRIANOU-PERRIMOND, directeur général de la Fédération SOLIHA

Il succède à Juliette LAGANIER, qui a assuré cette fonction pendant trois années, et devient ainsi le troisième directeur général de la Fédération SOLIHA. Celle-ci est au service d'un Mouvement qui, présent sur l'ensemble du territoire national, hexagone et Outre-mer, regroupe 123 associations et 3 525 salariés et a accompagné, en 2024, 286 350 ménages.

Contact presse : Thomas Bachelet, Responsable communication de la Fédération SOLIHA : t.bachelet@soliha.fr - 06 60 18 44 36

Fédération SOLIHA - SOLIHA.fr
10, rue du Plâtre - 75004 Paris

